

Usted está en : Portada : **Economía**

Viernes 25 de mayo de 2007

Opciones

Enela 2007 comienza a palpitar

Superar las expectativas del pasado Encuentro Empresarial de La Araucanía, Enela, es lo que pretenden los miembros de la Corporación de Desarrollo Productivo, CorpAraucanía, ad portas del principal evento en materia económica y de desarrollo con que cuenta nuestra región, cuyo lanzamiento se realizó durante la tarde de ayer, en dependencias de la Universidad Autónoma de Chile, en Temuco.



Con la presencia de miembros de CorpAraucanía, autoridades regionales y del cientista político Patricio Navia, quien dictó una conferencia sobre actualidad política nacional e internacional, se realizó el lanzamiento de Enela 2007, que se efectuará a fines de junio en Temuco.

organización

CorpAraucanía es el organismo que desde el año 2003 se la ha "jugado" por realizar este tipo de encuentros, que de acuerdo a lo manifestado por quienes han participado en él, no tienen nada que envidiarle a las grandes cumbres o seminarios que generalmente se desarrollan en la capital del país.

Para este año, según Lorenzo Dubois, presidente de CorpAraucanía, el tema de fondo o principal tópico a tratar será la educación, con el lema: "Educar, emprender e innovar, generando valor", cuyo principal propósito es aportar y encontrar las líneas de acción que permitan sacar a La Araucanía de los últimos lugares que ocupa en materia educacional.

"Como corporación entendimos que la educación es clave para el desarrollo sustentable de La Araucanía, y es así que, a partir de las conclusiones emanadas de los primeros encuentros empresariales, constatamos que si no mejoramos este ámbito, simplemente no podemos progresar. Por otra parte, queremos gatillar la generación de nuevos emprendimientos", precisó Dubois.

valor

A la actividad de lanzamiento asistieron diversas autoridades locales y regionales, entre ellas el intendente Oscar Eltit, quien valoró la iniciativa, sosteniendo que este año, el Gobierno Regional tendrá un espacio, el cual se aprovechará para dar a conocer los avances y tareas pendientes en el ámbito de la educación.

El invitado especial, fue Patricio Navia, cientista político que también destacó la realización de Enela, principalmente por desarrollarse en región. "Refleja una muy buena actitud del sector empresarial, trabajadores y Gobierno, que se unen por el desarrollo regional. Creo que van en la dirección correcta.

El Encuentro Empresarial de La Araucanía se realizará el próximo 29 de junio en el Hotel Terraverde, contando con importantes personalidades, entre ellos, ministros de Estado, y una serie de otros actores sociales.

Por Rodrigo Salas V.

- Volver a la portada
- Enviar este artículo
- Imprimir sólo texto
- Aumentar tamaño letra
- Disminuir tamaño letra

Artículos Relacionados

- "Eficiencia urbana"
- Madres trabajadoras más cerca de sus hijos
- Dantesco incendio deja en cenizas a Centec
- Presupuesto regional 2007 aumentó en un 27 por ciento
- Más de 500 máquinas tragamonedas funcionan en Temuco
- Demoledora crítica por aumento de comercio ambulante en Temuco

» Ver más

Artículos Destacados

- "Nuevo aeropuerto en Freire no se encuentra en peligro"
- Aguas Araucanía no está de acuerdo con sanción
- La Oficina de Estudios y Políticas Agrarias informó que en
- La Araucanía posa sus ojos en el mercado europeo
- La responsabilidad social y su rol
- Seminario dio las pautas para ser responsables

» Ver más



Las super fotos 2007
Salón Nacional de Fotografía de Prensa

Ediciones Anteriores

Admisión 2007
POSTULACIONES ABIERTAS

Turismo

Posesiones Efectivas

Buscador

Guía Profesional y de Servicios
Su especialista

Comunas

PERFIL REGIONAL

EDICIONES ESPECIALES

Campo Sureño

AVISOS ECONOMICOS CLASIFICADOS
El Diario Austral y po

MUNDO ESTUDIANTIL

Foro Ciudadano
¿Se mantiene la desigualdad social en nuestro país?
Opina en Nuestros Foros, donde lo que piensas tiene valor.
Opinar

GALERIA DE FOTOS